

Bucaramanga, viernes 17 de mayo de 2013

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=SeTtSRgJuC4

Escúchelo en soundcloud:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-16-17-de-mayo-2013>

Centro de Convenciones, toda una realidad tras gestión del gobernador Richard Aguilar Villa

BUARAMANGA. Santander ganó la primera ‘batalla’ en la consolidación del Contrato Plan, luego de que por gestión del gobernador, Richard Aguilar Villa, el Gobierno Nacional aumentó su participación en el proyecto del Centro de Convenciones, de Bucaramanga, con lo que se garantizó la totalidad de los recursos para la ejecución de esta obra.

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, confirmó que el Centro de Convenciones de Bucaramanga ya tiene los recursos garantizados para su construcción, porque se consiguieron los 20.000 millones de pesos que hacían falta para el cierre financiero del proyecto. De esta cuantía, 15.000 millones provendrán del Contrato Plan y los 5.000 millones restantes los aportará la Alcaldía de Bucaramanga.

El Mandatario seccional expresó que en la negociación del Contrato Plan con el Gobierno Nacional se logró concretar estos 15.000 millones de pesos, de los cuales, el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo aportará 10.000 millones y 5.000 millones los pondrá Planeación Nacional.

Estudios en agosto

El gobernador Richard Aguilar, dijo: “esperamos que la Alcaldía entregue los estudios en agosto, y empezaremos en octubre la licitación, porque con los 30.000 millones de pesos iniciales, tenemos garantizados todos los recursos que se requieren para construir esta obra, que suman 50.000 millones de pesos”.

El Mandatario departamental aseguró que, de esta manera, se ve la buena disposición por parte del Gobierno Nacional. “Quiero expresarle mi agradecimiento al doctor Mauricio Santa María, director Nacional de Planeación y, por supuesto, cómo no agradecerélo a nuestro querido Presidente Santos”, manifestó.

Prioridad en vías

Otro avance en el Contrato Plan es la inclusión de recursos para la vía San Gil-Charalá-Duitama, considerada como prioridad por parte del gobernador, Richard Aguilar Villa, quien dijo que se seguirá negociando la cuantía que se va a asignar a esta obra, la cual se conocerá la próxima semana.

El Jefe de Gobierno de Santander confirmó la agenda que seguirá con el Gobierno Nacional en Bogotá: “hablaremos con el Ministerio de Agricultura este viernes (hoy) y la próxima semana lo haremos con los ministerios de Salud y de Transporte, lo mismo que con Coldeportes, porque estamos solicitando recursos para el estadio de Bucaramanga, y terminaremos con el Ministerio de Educación”.

Gobernador de Santander presentó al país los avances del departamento, por LA F.m. de RCN

BUCARAMANGA. Los grandes avances económicos y sociales del departamento, el medio ambiente, la ejecución de proyectos turísticos que van a dar un nuevo impulso al desarrollo de la región, la competitividad, la salud y el Contrato Plan, entre otros, fueron los temas abordados por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, en la entrevista que concedió este viernes a la periodista Vicky Dávila en directo por LA F.m. Radio de RCN.

Durante este encuentro, que se realizó en el auditorio Carlos Gómez Albarracín de la Universidad Autónoma de Bucaramanga (UNAB), el Mandatario seccional expresó que para sostener la seguridad alcanzada en el departamento, que ha sido reconocida por el propio presidente Juan Manuel Santos, ahora el fuerte de los operativos se centra en la lucha con el microtráfico de drogas alucinógenas y las bandas criminales (Bacrim), porque los grupos guerrilleros han sido extinguidos o neutralizados.

¡Vamos bien!

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, dijo: “ayer nos reunimos con el presidente de la República, Juan Manuel Santos, para fortalecer ese compromiso con la seguridad en nuestro territorio, seguir manteniéndonos como el departamento más seguro de Colombia”.

El Mandatario seccional explicó a los oyentes de LA F.m. detalles del Contrato Plan que será firmado en junio próximo con el Presidente de la República por 7 billones de pesos, para impulsar el desarrollo de la región a través de la ejecución de proyecto de infraestructura vial, hospitalaria, productiva y turismo.

El gobernador, Richard Aguilar Villa, manifestó que se le solicitó al ministro de Salud, Alejandro Gaviria, adoptar una estrategia que permita a la Secretaría de Salud Departamental intervenir en la reubicación o solución de la problemática que van a afrontar los afiliados a Solsalud con la liquidación de esta EPS.

Balance de la situación climática, tema del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo

BUCARAMANGA. Un balance sobre los principales eventos climáticos ocurridos este año, sus efectos y las medidas de contingencia que se tienen para contrarrestarlos son temas de análisis del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo que se efectuará este viernes, a las 3:00 de la tarde, en la sala de juntas del despacho del Gobernador de Santander.

A esta sesión, que será Asistirán a esta sesión representantes de la Cruz Roja, Defensa Civil, Bomberos, Policía Nacional, Ejército, CAS, CDMB, Cormagdalena, ICBF e Ideam, entre otros, presididos por la Secretaría del Interior de Santander.

Reporte total

El coordinador de la Oficina de Gestión del Riesgo de la Gobernación de Santander, coronel (r) Miguel Darío Gómez Prada, dijo que se hará además un recuento de los temas sucedidos en el departamento con relación a eventos sismológicos, fenómenos de remoción en masa y todo tipo de novedad o fenómeno, ya sea por calamidad natural u ocasionada por la mano del hombre.

“Conoceremos todos los aspectos sobre la temporada de sequía, donde varios municipios fueron afectados por desabastecimiento y racionamiento de agua; lo mismo que el número de víctimas ocurridas y damnificados y de qué manera se les ha apoyado por parte de la Gobernación y la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo”, dijo Gómez Prada.

El Idean presentará además un diagnóstico sobre la temporada de lluvias que empieza, mientras la Defensa Civil, Cruz Roja, Bomberos, Policía y Ejército expondrán casos sobre sus actividades y principales eventos que atendidos. “Después sometemos a proposiciones y varios todas las inquietudes y sugerencias que tengan y luego vendrán unos compromisos de parte de cada uno de los asistentes”, aseguró el coronel Gómez.

Secretaría de las TIC de Santander celebra Día del Internet en sus puntos Vive Digital

BUCARAMANGA. El secretario de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Santander (Setic), Omar Lengerke Pérez, convocó a todos los internautas del departamento a promover el uso de Internet sano y constructivo como medio de comunicación y como canal de acceso a información de calidad y al conocimiento.

Lengerke Pérez hizo este llamado a raíz de la celebración de Día del Internet este viernes, y agregó: “todos debemos entender mejor las nuevas tecnologías para usarlas con sentido pedagógico, aplicarlas al desarrollo de proyectos escolares y también para fomentar la creatividad y la innovación”.

Calidad de vida

El funcionario dijo que el objetivo de la celebración del Día del Internet es dar a conocer las posibilidades que ofrecen las nuevas tecnologías para mejorar el nivel de vida de los ciudadanos.



El Secretario TIC también invitó a los santandereanos a que se conecten con las cuentas de twitter @ticsantander y Facebook: prensasetic@santander.gov.co, lo mismo que a las del Ministerio de las TIC a través del hashtag #YoAmoInternet, Twitter: @Ministerio_TIC y Facebook: Ministerio TIC Colombia. Para conectarse con estas cuentas pueden usar todos los Puntos Vive Digital situados en Bucaramanga, Floridablanca, Piedecuesta, Girón, Barrancabermeja y San Gil, lo mismo que los 62 Kioscos Digitales instalados en centros poblados de esta región.

Gobierno de Santander exige mayor participación de los entes territoriales en los servicio a la salud

BUCARAMANGA. Mayor participación de los entes territoriales en la coordinación y orientación de las redes de servicios públicos de salud, al igual que en el control y vigilancia a las nuevas 'gestoras', hoy EPS, pidió el secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano, al ministro de Salud, Alejandro Gaviria Uribe, durante la XII Audiencia Pública sobre los Proyectos de Ley Reformativos al Sistema de Seguridad Social en Salud, realizada este jueves en Bucaramanga.

Rey Serrano manifestó: "se va crear Salud Mía, en ella las entidades 'gestoras' no van a manejar recursos, pero serán las encargadas de definir quienes conforman la red; es decir que los hospitales públicos estarán nuevamente negociando su inclusión. Queremos que las redes de servicio de salud sean conformadas, coordinadas y orientadas por los entes territoriales".

Fortalecer la salud

El Gobierno de Santander solicitó que en el régimen subsidiado se le dé prioridad a la red pública hospitalaria, de manera que la red privada entre operar en dicho régimen solo cuando se compruebe que la pública no puede ofrecer el servicio.

Rey Serrano manifestó que también se hace necesario la creación de una guía o banda por parte del Ministerio de Salud, donde se contemplen las tarifas de los servicios de salud para garantizar atención de calidad que permita ser eficiente y no ofrecerlas a cualquier precio.

Las propuestas fueron presentadas en la audiencia pública que se realizó en el salón de plenarios Luis Carlos Galán Sarmiento del Concejo de Bucaramanga, en la que intervino el ministro de Salud, Alejandro Gaviria Uribe; el presidente de la Comisión Séptima del Senado, Jorge Eliécer Ballesteros, y demás senadores de este organismo; el alcalde de Bucaramanga, Luis Francisco Bohórquez Pedraza, funcionarios departamentales y municipales, y líderes comunales, empresariales y gremiales del sector salud.